

# schmuck

MAGAZIN

03  
2018

Sexy  
Platin

Comeback des coolen Looks

Hochzeitspläne?

Die neuen Trauringtrends

Highlights  
am Hals

50x Ketten & Co.

Edelsteine  
in Orange

Farben des Laubwalds

*Die Gewinner*  
SCHMUCKAWARD:  
ZUM 10. MAL VERLIEHEN!



ARMBAND UND RING „ROTONDO STRETCH“ aus 18 Kt. Rotgold mit feinweißen Brillanten, gefasst in einem Schmuckelement aus Platin 950



*Scheffel*

### „PLATIN LÄSST STAUNEN“

Axel Scheffel sieht mehr „Kurven“ und eine freiere Designsprache.

#### In diesem Jahr feiert Platin bei Scheffel ein Comeback. Warum gerade jetzt?

**Axel Scheffel:** Platin hat uns stets begleitet, aber in diesem Jahr gibt es mit der Kollektion „Juma Gem“ einen besonderen Anlass für Platin. Der Grund ist zum einen technischer Natur, denn das ungewöhnliche Design erlaubt keine Rhodinierung, wie sie bei Weißgold erforderlich wäre. Deshalb bietet das naturweiße Platin die optimale Lösung. Außerdem ist der Stellenwert von Platin beim Verbraucher nach wie vor hoch. Platin ist angesehen und wird z.B. auch von unseren Kunden in den USA sehr geschätzt. Platin lässt immer staunen.

#### Hat sich das Image von Platinschmuck verändert?

Platin wurde lange Zeit mit einer bestimmten, eher nüchternen Designsprache in Verbindung gebracht. Heute darf Platin auch Kurven haben, das Denken ist freier geworden und Platin damit noch attraktiver. Außerdem erlaubt eine andere Handhabung von Platin auch interessante Kombinationen, insbesondere in Verbindung mit Rotgold, wie z.B. bei unserer Linie „Rotondo Stretch“.

#### Welchen Einfluss hat der Preis auf die Wertschätzung?

Der Platinpreis ist auf historischem Tiefstand. Ich halte das für einen guten Ausgangspunkt für ein Comeback. Platinschmuck bleibt teurer, aber die Entfernung zu Goldschmuck ist nicht mehr so dramatisch wie früher. Die tollen Eigenschaften sind aber nach wie vor überzeugend: die wunderbare Haptik, die angenehme Schwere, das helle Weiß. Eine perfekte Ergänzung zum türkisfarbenen Juma Gem in unserer Kollektion.

Da Platin beim 3D-Direktdruck gut funktioniert, bieten wir jetzt unsere Stretch-Armbänder auch in Platin an. Ich bin sicher, die Möglichkeiten des 3D-Drucks werden Platin noch attraktiver machen. Allerdings: Man braucht als Hersteller das nötige Know-how. Der technische Anspruch bleibt hoch, Platin ist immer eine Herausforderung!



„JUMA GEM“ aus Platin 950 mit Brillanten und einem innen liegenden farbigen Element aus Juma (mineralischer Werkstoff).